1727 EMERGENCIAS

La emergencia móvil del gremio médico

"....Ellos decían: Nosotros no podemos hacer obra porque el gremio no nos responde. Yo les replicaba con juvenil vehemencia: ¡Pues bien! invierto el aforismo y digo: El gremio no nos responde porque no hacemos obra. Realicemos obra fecunda y buena, obra útil y provechosa y el gremio entonces estará con nosotros y nos apoyará".

DR. C. M. FOSALBA (extraido del discurso al cumplirse el 1er. Año del CASMU)

Cuando el gremio médico creó su propio Centro Asistencial, el CASMU, nadie imaginaba el vertiginoso y complejo desarrollo que la atención pre hospitalaria de Emergencia tendría en las décadas siguientes.

Aquellos pioneros, creadores de una modalidad asistencial solidaria y de excelencia humana y técnica, no podían imaginar que veinte años después, durante la década del 50, se crearían servicios que intentarían llevar los recursos hospitalarios, sobre ruedas, a quienes sufrían algunas de las emergencias más frecuentes que ponen aún hoy en riesgo la vida de los seres humanos.

El gremio médico, discutió largamente y acordó luego, la necesidad de la creación de un servicio de atención de emergencia prehospitalaria para los afiliados de su Centro Asistencial.

Haciendo honor a aquellos iniciadores de 1935, el proyecto debía de sustentarse en una alta calidad humana y asistencial, apostando fuertemente a la calificación de su personal técnico y no técnico.

64 años después del nacimiento del CASMU, una nueva iniciativa del gremio médico, nació con esas características un 13 de di-



ciembre de 1999.

Hemos cumplido ya largamente los 5 años, y prestamos hoy atención a más de 110 000 afiliados, 246 médicos especialistas, ingresados por concurso, y más de 190 funcionarios, enfermeros, choferes, vendedores, administrativos, y radiooperadores, se esmeran día a día, recogiendo la larga experiencia nacional e internacional, por brindar el mejor de los servicios de Emergencia Médica Móvil para sus afiliados.

En 64 meses de incesante superación, 1727 EMERGENCIAS, ha realizado más de 400 000 atenciones domiciliarias, y de ellas, casi un tercio han sido luego monitoreadas por nuestro servicio de

calidad.

Cuando constatamos que la satisfacción de nuestros usuarios, no ha descendido nunca del 98 %, sentimos que estamos cumpliendo con la misión para la que el Sindicato Médico del Uruguay nos diseñó.

El diseño inicial y el desarrollo, no han estado exentos de inconvenientes. Una Institución nacida del esfuerzo y un fuerte endeudamiento en dólares, se enfrentó al igual que todo el país a la brutal crisis del 2002 y sus consecuencias.

Una vez más, y pese a todas las penurias económico financieras padecidas y que aún se padecen, el esfuerzo colectivo de los cole-

ABRIL 2005/NOTICIAS127/27

gas, sin distinción, y de todo el personal no médico de 1727, nos ha permitido lentamente iniciar el camino de la consolidación, viéndose de otro modo el futuro cercano.

Si para muestra bastara un botón, durante el año 2004, esta institución del gremio, pagó más de 150 000 horas de trabajo médico en absoluta relación de dependencia.

Sentimos, por último, que continuamos la senda de quienes creyeron al fundar el CASMU que había lugar para la atención médica humana, solidaria y de excelente calidad técnica, aunque ésta se preste en medio de la lluvia y en plena noche. n